

Pour les Français le football signifie la même chose que le hockey pour les Canadiens. Le cyclisme est à la mode depuis un siècle et reste aussi un sport très populaire et très pratiqué en France. Le weekend, on remarque des cyclistes sur les pistes cyclables et sur les routes de campagne.

Les Français aiment pratiquer le sport, mais aussi ils aiment suivre les compétitions sportives à la télévision. Les Jeux Olympiques, la Coupe de monde de football et la Formule 1 sont les événements sportifs les plus regardés.

D'après les ressources Internet

B. ? Relis et réponds aux questions.

1. Pourquoi le sport est-il très populaire en France?
2. Quels sont les principaux symboles du sport français? Peux-tu expliquer pourquoi?
3. Quelles sont les compétitions sportives préférées des Français?

39. A. Quelles grandes compétitions sportives ont eu lieu au Bélarus? Lis pour répondre.

Le sport au Bélarus

Au Bélarus on a toujours attaché une grande importance au sport, surtout dans le système éducatif. Toutes les écoles maternelles, secondaires et toutes les universités ont un terrain de sport et une salle de gymnastique. L'éducation physique et sportive est une matière obligatoire dans nos écoles.

Du dehors de l'école, il existe différents clubs sportifs. Après les classes, beaucoup de jeunes vont à la piscine, pratiquent les sports d'équipe ou les arts martiaux, font du fitness et de l'aérobic. Les sports

les plus populaires au Bélarus sont le hockey, le football, le cyclisme, le ski, le biathlon, l'athlétisme, la gymnastique, le patinage artistique, le patinage sur glace, la boxe, l'escrime, la natation, la lutte, le volleyball, le handball, le tennis, le basketball.

Les fédérations sportives organisent des compétitions, des championnats, des rencontres internationales pour les amateurs du sport. Les meilleurs sportifs participent aux tournois internationaux et ils sont connus dans le monde entier. Plusieurs records du monde ont été établis par les sportifs bélarusses: gymnastes, coureurs, nageurs, skieurs, biathlètes, joueurs de tennis. Nos sportifs participent aux Jeux Olympiques et remportent des médailles d'or, d'argent et de bronze.

Le hockey sur glace est le sport national au Bélarus. Dans presque chaque ville il y a un palais de glace où on peut pratiquer ce sport ou faire du patinage. En 2014, notre pays a accueilli le Championnat du monde de hockey sur glace.

Du 21 au 30 juin 2019, la deuxième édition des Jeux européens a eu lieu à Minsk. 200 médailles ont été mises en compétition. Plus de 4 000 athlètes de 50 pays se sont rassemblés et ont rivalisé dans 15 sports.

D'après les ressources Internet

B.  Réponds aux questions d'un journaliste français sur les sports au Bélarus.

1. Avez-vous des leçons d'EPS à l'école? Si oui, combien de fois par semaine?
2. Fais-tu du sport en dehors de l'école? Si oui, quel sport pratiques-tu? Si non, pourquoi?
3. Quels sports pratiquent tes copains de classe, tes parents et tes amis?